

Bienheureuse Pauline Jaricot (22 juillet 1799 – 9 janvier 1862)

Chaque année, à l'école Saint Jean Hulst, une figure spirituelle donne un cap, propose une dynamique particulière qui vient animer chaque journée. Car s'inspirer de quelqu'un qui a existé, vécu notre quotidien fait prendre conscience que pour nous aussi, c'est possible de suivre le Christ dans notre vie. Nous sommes tous appelés à la sainteté !

Connaître le Christ, L'aimer et agir en cohérence avec le message de l'Évangile : la vie de Pauline Jaricot reconnue « Bienheureuse » à Lyon le 22 mai 2022, en est une belle illustration*. L'école a choisi de vivre cette année dans ce souffle proposé à toute l'Église.

Voici ce que le pape François écrit pour la béatification de Pauline :

« Je souhaite que la figure de la nouvelle Bienheureuse, ... soit pour chacun de vous une inspiration et une force pour continuer à cheminer ensemble vers le Seigneur Jésus. Lyonnaise issue de la bourgeoisie, Pauline a consacré sa vie à la **mission**, au service des pauvres et à la prière. Pour soutenir l'avancée de l'Évangile et afin que tous les fidèles puissent participer activement à la mission « jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1,8) elle créa l'**Œuvre pour la Propagation de la Foi**. Puis elle comprend que l'« Église ne peut vivre sans le poumon de la prière » (Evangeli gaudium, n. 262). Elle fonde alors le **Rosaire Vivant** pour soutenir spirituellement la mission de l'Église. Puisse notre charité se faire aussi inventive et efficace que la sienne, apprenons à offrir généreusement ce que nous sommes, nos talents à Dieu, et à nos frères, en particulier les plus pauvres, à donner de nos moyens pour soutenir la mission qui nous incombe à tous en Église de porter l'Évangile au monde ... Que sa vie de prière soit pour nous un rappel constant que nous devons chercher la sainteté ».

Aimer le Christ pour **être missionnaire** (sans forcément aller au bout du monde, cela peut commencer à la maison...) : deux axes présents à l'école que Pauline Jaricot vient revivifier cette année.

Avec elle, chacun peut dire « **Je suis fait pour aimer et agir** » : phrase -phare de l'année pour toute l'école qui va prendre de l'ampleur au fil des semaines.

*PWP expliquant la vie de Pauline dans les « Fichiers » du site « Pastorale primaire ». Il s'agit du PWP montré aux élèves.